## PRIVACIÓN DE LA LIBERTAD EN LA SOCIEDAD



**NOMBRE:** Alba Arquillos Torres

CURSO: 4°A

**ASIGNATURA:** Lengua Castellana y Literatura **PROFESORA:** Manuela Fernández Martín

Te quiero.

Te lo he dicho con el viento, jugueteando como animalillo en la arena o iracundo como órgano impetuoso;

Te lo he dicho con el sol, que dora desnudos cuerpos juveniles y sonríe en todas las cosas inocentes;

Te lo he dicho con las nubes, frentes melancólicas que sostienen el cielo, tristezas fugitivas;

> Te lo he dicho con las plantas, leves criaturas transparentes que se cubren de rubor repentino;

Te lo he dicho con el agua, vida luminosa que vela un fondo de sombra; te lo he dicho con el miedo, te lo he dicho con la alegría, con el hastío, con las terribles palabras.

> Pero así no me basta: más allá de la vida, quiero decírtelo con la muerte; más allá del amor, quiero decírtelo con el olvido.

## LA PRIVACIÓN DE LA LIBERTAD EN LA SOCIEDAD Alba Arquillos Torres

Este poema escrito por Luis Cernuda pertenece al libro "Placeres prohibidos", el cual es muy importante a nivel personal. A lo largo del poema, vemos el miedo del autor a mostrar sus sentimientos sobre sus gustos amorosos.

Me parece increíble que en pleno siglo XXI, la homofobia siga siendo un problema, tanto para quienes se sienten rechazados como para que quienes discriminan y agreden su capacidad para comprender la(s) diferencia(s). Desde mi punto de vista, la homosexualidad no es un problema, pero la homofobia sí, es discriminación.

Desde hace años este tema ya era bastante conflictivo, ya que la mayoría de la población no lo aceptaba como algo "normal". Un ejemplo sería, el caso de Luis Cernuda, un autor relevante de la generación del 27 al que le daba vergüenza admitir su sexualidad.

En aquella época, no estaba bien visto el hecho de atraer una persona de tu mismo sexo, es decir, ser homosexual. Para ellos no era normal ver a dos chicos besándose en la calle por ejemplo.

Hoy en día, el colectivo LGTB, es un tema "tabú" y la gente lo ve como algo raro y no termina de aceptarlo. Esto no debería de pasar porque nadie elige de quién enamorarse, ya sea chico, chica, o da igual, no importa.

Este grupo lucha por normalizar que cualquier persona, ya seas gay, lesbiana, transexual o bisexual, debe ser aceptada tal y como es, y no debe ser juzgada por nada ni por nadie. Hay gente que ha llegado a sufrir trastornos, ansiedad, incluso acoso.

Es repugnante que se den casos que lleguen a la violencia solo por mostrarte tal y como eres. Si nos paramos a reflexionar, ¿realmente hemos avanzado o seguimos estancados en la sociedad de antes?

Aunque se ha producido un pequeño cambio de mentalidad, la sociedad no termina de aceptar a las personas tal y como son. En conclusión, estamos rodeados de prejuicios y ya por la forma de hablar e incluso de vestir, nos clasifican sexualmente.

¡Qué triste tener que normalizar este tema! Tengas la sexualidad que tengas no debes de cohibirte de lo que pueda pensar o no la gente. Eres libre, debes estar orgulloso de ser como eres y NADIE puede privarte de eso.

